
 
Federazione Italiana Sport Equestri 

Comitato Regionale Sardegna 

 

 

Via Cagliari, 242/Pal. Saia - 09170 Oristano 

T. 0783.769015 - 0783.302932 F. 0783.302932 E. info@fisesardegna.com - info@pec.fisesardegna.it 

P.I. 02151981004 C.F. 97015720580 

www.fisesardegna.com 

Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 06 marzo 2023 
 

Presenti:  

Stefano Meloni (Presidente); 

Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R.), Gianleonardo Murruzzu, Alberto Sanna Randaccio, Giangavino Serra, 

Andrea Rossi, Elena Gaspa, Sergio Santona, Sebastiano Dessì, Silvia Rubiu, Giovanni Carboni. 

 

Assenti: Alessandra Pes Di San Vittorio,  

 

Ordine del giorno: 

1. Incontro con la Referente degli Sport Integrati Sig.ra Raffaela Montis; 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Ratifica delibere d’urgenza; 

4. Analisi richiesta patrocinio gratuito “The equestrian show; 

5. Nuove Affiliazioni 

6. Dimissioni Referenti (Monti, Giovenzana) 

7. Approvazione Bilancio Consuntivo 

8. Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente alle ore 16:00, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio. 

 

1. Incontro con la Referente degli Sport Integrati Sig.ra Raffaela Montis: 

La Referente Raffaela Montis alla quale era stata richiesta relazione 2022 e programma 2023 descrive nel dettaglio il 

programma svolto e quello futuro. Evidenzia la scarsa adesione alle attività formative degli sport integrati da parte dei 

tecnici potenzialmente interessati. Alberto Sanna Randaccio sottolinea che il problema è comune anche alla Formazione 

delle altre discipline ed evidenzia che è già capitato che le UD siano state realizzate anche con un numero di iscritti 

inferiore al numero minimo, con conseguente necessario intervento economico da parte del C.R. che per non penalizzare 

anche coloro che effettivamente manifestano reali necessità di crescita, ha ritenuto opportuno agire in tal senso. 

Raffaela Montis prosegue chiedendo chiarimenti alla consigliera Rubiu riguardo alcune criticità da lei lamentate nel 2022 

durante l’organizzazione di una Tappa di Paradressage e si sottolineano inoltre non poche problematiche legate al rapporto 

con FISDIR. 

Al termine dell’intervento, il Presidente interroga il Consiglio, il quale esprime parere favorevole alla conferma della 

referente Raffaela Montis a ricoprire il ruolo anche per il 2023. 

2. Approvazione Verbale seduta precedente: 

Il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 12 dicembre 2023 che viene approvato 

all’unanimità;   

3. Ratifica delibere d’urgenza:   

Si discute in merito alle seguenti delibere d’urgenza, messe al vaglio del consiglio 

 

Delibera n. 2022-58 TR. ENDURACE AGRIS TAPPA 1 2 3_ INTEGRAZIONE 

Delibera n. 2022-59 PONYADI 2022_ INTEGRAZIONE 

Delibera n. 2022-60 UNITA DIDATTICA N. 5 e 13_ - INTEGRAZIONE 

Delibera n. 2022-61 ACQUISTO GIUBBOTTI E PETTORINE 

Delibera n. 2022-62 ACQUISTO CESTI NATALIZI 

Delibera n. 2023-01 STAGE PROGETTO ISTRUTTORI_ 

Delibera n. 2023-02 CORSO AGG. E REINTEGRO UFF GARA ENDURANCE 

Delibera n. 2023-03 AFFILIAZIONE C.I. MILITARE 

le quali vengono approvate all’unanimità.  

 

4. Analisi richiesta patrocinio gratuito “The equestrian show; 

  

Si passa alla lettura della proposta di patrocinio gratuito per l’evento “The Equestrian show” che i consiglieri dopo averne 

analizzato e discusso gli aspetti salienti, approvano all’unanimità. 
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5. Nuove Affiliazioni; 

Dopo avere verificato la correttezza della documentazione presentata e relativi requisiti, si delibera di approvare la 

richiesta di affiliazione della Società IPPICA PANTALEO, si dispone sopralluogo per la verifica degli impianti e si 

invia al Dipartimento Affiliazioni per la successiva Delibera Federale. 

 

6. Dimissioni Referenti (Monti, Giovenzana) 

 

1. Il Presidente a seguito delle dimissioni della referente per il volteggio Sig.ra Sonia Giovenzana e considerato 

che era già in corso di programmazione un importante progetto, propone al consiglio la nomina della Sig.ra 

Valeria Ferrari. Il Consiglio approva all’unanimità. 

2. Relativamente alle dimissioni della referente polo Sig.ra Piera Monti pervenute con e-mail del 27/02/2023 e poi 

revocate in data 05/03/2023, si decide di portare avanti quanto già deliberato nella riunione di Consiglio del 12 

dicembre 2022 e pertanto si convocherà alla prossima riunione di consiglio prevista per il giorno 20/03/2023 per 

un incontro chiarificatore. 

 

7. Approvazione Bilancio Consuntivo 

 

Il Revisore Dott. Angius espone gli aspetti dello stato patrimoniale ed economico soffermandosi su quest’ultimo per 

portare l’interesse del Consiglio il notevole incremento rispetto all’anno precedente per un importo pari a circa € 100.000. 

Il bilancio assolutamente positivo è stato utilizzato per la maggior parte per l’attività sportiva, mentre solamente una 

piccola percentuale è stata utilizzata per coprire le spese di funzionamento. 

Si complimenta per la gestione assolutamente positiva e che il CR FISE Sardegna può vantare di ricoprire una tra le prime 

posizioni tra tutti i comitati regionali definendolo virtuoso; chiede infine ad i Consiglieri se sono favorevoli alla sua 

approvazione i quali approvano all’unanimità. 

 

8. Varie ed eventuali. 

1. Si discute a lungo sulla problematica sorta dopo la pubblicazione del calendario e sulla lettera pervenuta in Comitato 

a firma di numerosi cavalieri, i quali chiedono lo spostamento della prima tappa del Trofeo Agris programmata per 

fine marzo.  

1) Si valutano numerose eventuali soluzioni possibili che possano non ledere l’attività di allenamento dei 

preparatori e non ultima quella dei rapporti con Agris; pertanto a votazione, si delibera di suggerire all’AGRIS 

SARDEGNA di portare avanti il programma già stilato senza alcuna modifica.  

 

2. Progetto SUMMER CAMP: necessaria la nomina di un referente. Maggiori informazioni verranno fornite per mezzo 

della chat privata e si decide di valutare in un secondo momento la nomina. 

 

3. Si esamina quanto pervenuto a nome della Sig.ra Antonella Clerici che a mezzo e-mail, chiede rimozione dalla griglia 

del C.I. Boscovivo affinché le limitazioni che la carica di tecnico unitamente a quella di giudice possano essere 

revocate.   

In 6 votano positivamente; in 3 si astengono. Considerata la maggioranza che si esprime a favore della revoca, si 

delibera di accettare la sua richiesta che le potrà consentire di poter giudicare.  

Progetto Sport: si discute brevemente su come possa essere articolato ma non essendo sufficiente il tempo a 

disposizione per continuare a discutere di quello come di altri punti, si decide di convocare una ulteriore riunione per 

il  20 marzo 2023. 

 

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19:20. 
 

 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

Il Segretario 

Elena Gaspa 
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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 20 marzo 2023 
 

Presenti:  

Stefano Meloni (Presidente); 

Gianleonardo Murruzzu, Alberto Sanna Randaccio, Giangavino Serra, Andrea Rossi, Sergio Santona, Sebastiano Dessì, 

Giovanni Carboni. 

 

Assenti: Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) Alessandra Pes Di San Vittorio, Elena Gaspa, Silvia Rubiu. 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Incontro Piera Monti a seguito revoca dimissioni; 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Valutazione richiesta concomitanze e anticipo chiusura iscrizioni; 

4. Progetti Sport e Salute; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente alle ore 17:00, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio. 

 

1. Incontro Piera Monti a seguito revoca dimissioni: 

Il Presidente da nota della e-mail pervenuta in Comitato con la quale la Sig.ra Monti comunica l’impossibilità 

ad essere presente all’incontro, causa impegni precedentemente assunti, proponendo un posticipo per una data 

oltre il 23/04/2023. I consiglieri concordano all’unanimità che la conferma eventuale per l’incarico di referente 

per il Polo per il 2023, sarà posticipato a data da destinarsi e non prima che possa avvenire il confronto richiesto.  

  

2. Approvazione Verbale seduta precedente: 

Il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 6 marzo 2023 che viene approvato 

all’unanimità.   

 

3. Valutazione richiesta concomitanze e anticipo chiusura iscrizioni:   

A seguito richiesta pervenuta a mezzo e-mail a firma di n. 9 comitati organizzatori, si discute a lungo sulla 

possibilità di variare quanto già riportato nel Regolamento interno del C.R. Si valutano diverse proposte espresse 

dai singoli consiglieri; ci si sofferma sulle variabili che comporterebbero le concomitanze che potrebbero 

riportare scarse adesioni in manifestazioni immediatamente successive e la necessità di preservare le 

manifestazioni di interesse Regionale incluse le varie tappe di trofei di dressage e completo che andrebbero 

tutelate considerato il minor numero di abituali partecipanti. 

Si decide infine all’unanimità di apportare in via sperimentale per il 2023, revocabile in qualsiasi 

momento, che: qualora giunga richiesta di inserimento in calendario discipline olimpiche, di 

manifestazione in data già occupata da altro comitato organizzatore, il richiedente dovrà richiedere 

NULLA OSTA al Comitato già in calendario.  

Il Nulla Osta dovrà essere presentato per tutte le manifestazioni di Tipo Promozionale, Tipo A, B, C, 0* e 

1* e non potrà essere concesso se la concomitanza prevede tappe di interesse federale regionale delle 

discipline olimpiche. 

 

Si delibera inoltre, che per i concorsi di propria competenza quali promozionali, Tipo A, B, C, 0* e 1*, di 

autorizzare i Comitati Organizzatori a chiudere le iscrizioni almeno 12 giorni prima l'inizio della 

manifestazione. Si dispone che, eventuali ritiri dopo tale termine, se non sostituiti da cavallo appartenente 

allo stesso circolo che ha effettuato il ritiro, oppure da altro cavallo presente nella lista d'attesa on-line, 

seguendo l'ordine cronologico di iscrizione, saranno soggetti ad un pagamento pari al 50% delle iscrizioni 

e del box, per un importo minimo di €75,00 - importo è commisurato al costo del noleggio del singolo box 

a carico del Comitato Organizzatore, purché lo stesso resti inutilizzato. La regola è applicabile solamente 

sulle iscrizioni effettuate col sistema on-line. Dopo la chiusura delle iscrizioni, sarà divieto effettuare 

qualsiasi inserimento di altri binomi rispetto a quelli già iscritti o in lista d'attesa.  
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4. Progetti Sport e Salute: 

Il Presidente espone quanto riguarda i nuovi progetti di Sport e Salute tre di quali assegnati alla Sardegna.  

Considerato il primo incontro su piattaforma online del giorno 8/03/2023 per il quale si è resa necessaria 

l’individuazione urgente di un referente, si ratifica la nomina alla Sig.ra Valeria Ferrari per il progetto 

“Equiginnasticando”.  Considerati i tempi brevi nei quali i progetti dovranno essere avviati si delibera inoltre di 

assegnare il progetto “Mi Curo di Te Plus” alla Sig.ra Raffaela Montis e di “Cavalstudiando” alla Sig.ra Valeria 

Ferrari.  

5. Varie ed eventuali: 

 Si fissa la data del 17 aprile 2023 per l’apertura delle buste per l’assegnazione del Campionato Sardo 

S.O., per il quale sarà nei giorni immediatamente successivi alla riunione, inviato e pubblicato il 

bando. 

 Per il Progetto Summer Camp anch’esso di immediata necessità di gestione, il consiglio già sentitosi 

per le vie brevi, conferma la nomina a responsabile del Sig. Giovanni Carboni, il quale illustra il 

progetto a seguito partecipazione videoconferenza dei giorni scorsi. 

 

 Per il Progetto Sport, si ratificano le date ed i Comitati organizzatori che risultano assegnatari così 

come specificato: 

 

 14 aprile 2023 – C.I. Usignolo 

 

 22-23 aprile 2023 – C.I. Is Alinos 

 

 8-9 luglio 2023 – C.I. Is Alinos 

 

 26-27 agosto 2023 – Società Oristanese di Equitazione (finale) 

 

Il Presidente conclude il discorso dell’assegnazione delle varie Tappe, comunicando che sarà verificata o chiesta 

conferma al dipartimento preposto, si decide di applicare una sanzione di € 2.500,00 in caso di mancata 

realizzazione della finale da parte del Comitato Organizzatore assegnatario. 

 

 

 

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19:00. 
 

 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

Il Segretario 

 Gianleonardo Murruzzu 
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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 15 maggio 2023 
 

Presenti: Stefano Meloni (Presidente); Gianleonardo Murruzzu, Alberto Sanna Randaccio, Giangavino Serra, Sergio 
  Santona, Giovanni Carboni. Elena Gaspa. 
 
Assenti: Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) Alessandra Pes Di San Vittorio, Andrea Rossi, Silvia Rubiu, 
  Sebastiano Dessì 
Ordine del giorno: 

 

1. Incontro Piera Monti a seguito revoca dimissioni; 
2. Approvazione verbale seduta precedente; 
3. Summer Camp; 
4. Ratifica delibere d’urgenza; 
5. Assegnazione Tappa Progetto Sport, vacante; 
6. Varie ed eventuali.  
 

Il Presidente alle ore 16:20, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio. 
 
1. Incontro Piera Monti a seguito revoca dimissioni: 

Considerato il ritardo rispetto l’orario della convocazione stabilito nelle 15:30, si passa ai punti successivi dell’O.D.G. e 
si riprenderà l’argomento dopo le varie ed eventuali 

  
2. Approvazione Verbale seduta precedente: 

Il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 20 marzo 2023 che viene approvato all’unanimità.  
 

3. Summer Camp:  

Il Referente del progetto Summer Camp sig. Giovanni Carboni comunica di aver inviato al dipartimento i programmi ed 
i preventivi, ed in relazione alle richieste pervenute a seguito richiesta di manifestazione di interesse rivolta alle società 
affiliate, individuare a quale dei due centri candidati - Circolo Ippico San Martino e Società Oristanese di Equitazione - 
assegnare il progetto previsto per il mese di luglio.  
L’attività prevalente sarà quella del salto ostacoli, ed il Summer Camp sarà considerato valido quale aggiornamento 
annuale per gli Istruttori partecipanti e sarà totalmente gratuito.  
Nell’eventualità fosse assegnato al C.I. San Martino, centro presso il quale Giovanni Carboni risulta Istruttore titolare e 
Rappresentante di categoria, occorrerà individuare un altro responsabile del progetto. 
Lo stesso riferisce inoltre che, qualora venisse assegnato alla SOE non riuscirebbe a conciliare gli impegni per via della 
distanza e sarebbe costretto a rinunciare alla supervisione del progetto. Il presidente invita dunque i consiglieri ad 
esprimere considerazioni a riguardo. 
Murruzzu propone l’assegnazione al C.I. San Martino anche dopo aver valutato gli aspetti conflittuali. 
Sanna Randaccio suggerisce l’assegnazione più geograficamente centrale della SOE con la supervisione di Giovanni 
Carboni, il quale conferma che in questo caso, rassegnerebbe le sue dimissioni. 
Fornisce ulteriori dettagli sul progetto e quelle che saranno le attività di massima durante il Camp ed infine comunica le 
sue dimissioni che vengono accettate dal Consiglio. 
Pertanto, si decide a seguito proposta ed accettazione dello stesso, di nominare referente il Sig. Giangavino Serra. 
Relativamente alla scelta degli impianti, lo stesso si riserva di scegliere in un secondo momento tra i due candidati. 
 

Considerato che il consigliere Murruzzu non può trattenersi troppo a lungo in riunione per via di impegni 
impellenti, si passa direttamente al punto 5 dell’ODG.  
 

5. Assegnazione Tappa Progetto Sport vacante: 

Il Responsabile del Progetto Sport sig. Alberto Sanna Randaccio informa che a seguito richiesta da parte del C.I. Olivastri 
e del Pala Horse a candidature già scadute, il C.I. Is Alinos ha comunicato la sua rinuncia alla Tappa del 24-25 giugno in 
favore di uno dei due centri di Olbia. Considerato che l’assegnazione è competenza del Referente e non dell’assegnatario 
di una delle tappe, a seguito loro rinuncia e sentiti per le vie brevi anche altri centri potenzialmente interessati, si riceve 
la candidatura del Centro Equestre Ozierese. 
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Si ragiona sulle date del 24-25 giugno, nelle quali risulta già calendarizzata una Tappa del Progetto Sport consentendo ad 
Is Alinos di mantenere le date impegnate per concorso di altra formula, rilasciando Nulla Osta al comitato organizzatore 
che dovesse risultare assegnatario. Nell’ipotesi di assegnazione al C.E. Ozierese questi potrebbero inserire la Tappa nel 
concorso già calendarizzato per il 22-23 luglio oppure, nel caso di assegnazione al Pala Horse, per il 17-18 giugno. La 
decisione spetterà comunque al referente Sanna Randaccio dopo valutazione degli aspetti tecnico-logistici. Nel mentre si 
procederà a rispondere alla Società Is Alinos che la richiesta di rinuncia è stata accolta ma non l’automatica concessione 
della tappa a centro da loro indicato. 

 
4. Ratifica delibere d’urgenza; 

Si discute in merito alle seguenti delibere d’urgenza, messe al vaglio del consiglio:  
 

Delibera n. 2023-04 (STAGE PROGETTO ISTRUTTORI) 
Delibera n. 2023-05 (CONTRIBUTO RAS CONCORSO IPP. CITTÀ DI CAGLIARI) 
Delibera n. 2023-06 (STAGE BINOMI U21) 
Delibera n. 2023-07 (TAPPA COPPA ITALIA CLUB) 
Delibera n. 2023-08 (CORSO UNITA DIDATTICA N.4) 
Delibera n. 2023-09 (STAGE BINOMI U21)  
Delibera n. 2023-10 (GRAN PREMIO FISE SARDEGNA) 
Delibera n. 2023-11 (TRAINING SHOW) 
Delibera n. 2023-12 (SOGGIORNO TECNICI PER VISIONE BINOMI U21 E PONY S.O.) 
 

le quali vengono approvate all’unanimità.  
 

6. Varie ed eventuali: 

 Si passa brevemente a discutere delle Tappe Agris di Endurance; il Presidente comunica la possibilità da parte 
di Agris di modificare la programmazione considerato che la data di marzo, 1^ Tappa del Trofeo, al momento 
dell’accordo era di fatto già stata svolta. 

 
 Per quanto riguarda l’organizzazione delle ponyadi sarde, è stato individuato da parte della referente Coppa Italia 

Sig.ra Emilia Costa, il periodo di metà ottobre presso gli impianti di Tanca Regia.  
 

(ex punto 1.) Incontro Piera Monti a seguito revoca dimissioni: 

Alle 17.45 viene accolta dal consiglio la Sig.ra Piera Monti. 
Il Presidente si congratula per i risultati ottenuti e passa ad esaminare gli aspetti che richiedono maggiore chiarezza in 
occasione di un paio di iniziative dello scorso anno. 
Si decide dunque per il futuro, di adottare l’abitudine di confrontarsi con la segreteria del C.R. che inoltre sarà di supporto 
per formalizzare gli incarichi e predisporre la divulgazione necessaria della disciplina del Polo. Monti riferisce di essersi 
avvalsa dell’appoggio della consigliera Federale Maria Grazia Cecchini, la quale ha suggerito i primi passi da compiere. 
Comunica che un centro del capoluogo e uno dell’oristanese si sono dimostrati interessati a svolgere l’attività del polo; 
relaziona il programma inviato per il 2023 che illustra nel particolare e riferisce di aver avuto conferma che gli stages di 
polo sarebbero validi anche per l’aggiornamento annuale degli Istruttori delle altre discipline. 
 
(proseguo del punto 6 Varie ed eventuali): 

 A seguito incontro con Piera Monti, valutati i pro e i contro, si delibera di confermarle l’incarico per il 2023 con 
un budget di € 3.000,00. 
 

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 18:10. 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

 

La Segretaria 

 Elena Gaspa 
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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 13 luglio 2023 
 

 

 

Presenti: Stefano Meloni (Presidente); Elena Gaspa, Alessandra Pes Di San Vittorio, Andrea Rossi. 

 

Assenti: Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) Silvia Rubiu, Sebastiano Dessì, Gianleonardo 

Murruzzu, Alberto Sanna Randaccio, Giangavino Serra, Sergio Santona, Giovanni Carboni. 

 

 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Valutazione concorso San Leonardo e relativo nulla osta 

3. Affiliazioni (Oromalune) 

4. Ratifica delibere d’urgenza 

5. Comunicazioni del Presidente 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

 

Il Presidente alle ore 17:00, considerato che non è stato raggiunto il numero legale per poter essere 

legalmente costituita, rinvia la riunione al 24.07.2023 alle ore 10:30. 

 

 

 
 

 

 

 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

 

La Segretaria 

 Elena Gaspa 
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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 24 luglio 2023 
 

 

 

Presenti: Stefano Meloni (Presidente); Sebastiano Dessì, Giangavino Serra, Gianleonardo 

Murruzzu. 

 

Assenti: Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) Silvia Rubiu, Alberto Sanna Randaccio, 

Sergio Santona, Giovanni Carboni, Elena Gaspa, Alessandra Pes Di San Vittorio, Andrea Rossi. 

 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Valutazione concorso San Leonardo e relativo nulla osta 

3. Affiliazioni (Oromalune) 

4. Ratifica delibere d’urgenza 

5. Comunicazioni del Presidente 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

 

Il Presidente alle ore 11:30, considerato che non è stato raggiunto il numero legale per poter essere 

legalmente costituita, rinvia la riunione a data da stabilirsi. 

 

 

 
 

 

 

 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

 

Il Segretario 

 GianLeonardo Murruzzu 
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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del 4 dicembre 2023 
 

 

Presenti: Stefano Meloni (Presidente); Dott. Luigi Angius (Revisore dei Conti C.R,) Alberto Sanna Randaccio, Andrea 

Rossi, Sergio Santona, Sebastiano Dessì, Gianleonardo Murruzzu, Giangavino Serra, Giovanni Carboni, Elena Gaspa. 

 

Assenti: Silvia Rubiu, Alessandra Pes Di San Vittorio. 

 

Ordine del giorno: 

 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 

2.  Comunicazioni del Presidente 

3.  Discussioni sui referenti di settore 

4.  Approvazione bilancio preventivo 2024 

5.  Ratifica delibere d’urgenza 

6.  Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente alle ore 15:40, considerato il numero legale, dichiara iniziata la riunione di consiglio. 

 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente procede alla lettura dei verbali relativi alle convocazioni del 13 luglio e 24 luglio nei quali è riportato il 

rinvio per assenza numero legale; procede infine con la lettura del verbale dell’ultima riunione del 15 maggio 2023 che 

viene approvato all’unanimità.  

 

2.  Comunicazioni del Presidente 

Sardegna Jumping Tour - Il Presidente, in riferimento al grave accaduto che ha portato al decesso dell’amazzone 

Margherita Mayer durante la partecipazione ad una gara in data 26 ottobre 2023 del Sardegna Jumping Tour, descrive ai 

Consiglieri presenti le motivazioni che hanno portato alla decisione di annullare la manifestazione al solo primo giorno 

di gare. Comunica infatti che a seguito contestazione da parte di alcuni cavalieri in merito alla decisione presa, si è resa 

necessaria una mediazione e si dispiace che l’intera vicenda sia stata strumentalizzata. Riferisce infine che i ritiri effettivi 

da parte di alcuni cavalieri contrari all’annullamento, siano avvenuti solo dopo l’intervento di mediazione. 

Riforma dello Sport – Il Presidente comunica di essersi interfacciato con il Presidente Marco Di Paola e riferisce che 

presumibilmente nel mese di gennaio 2024 è prevista l’organizzazione di un convegno sull’argomento, alla luce del fatto 

che è stata confermata la proroga sull’adeguamento degli statuti al mese di giugno del 2024. 

 

3.  Discussioni sui referenti di settore 

Il Presidente in previsione delle eventuali conferme dei referenti di settore in carica, e prima di chiedere loro il programma 

per il 2024, chiede al Consiglio tutto di esprimere considerazioni su eventuali problematiche a loro note; nessuno ha nulla 

da recriminare relativamente all’operato e vengono dunque riconfermati per il 2024.  

Polo - Ci si sofferma sulla disciplina del Polo in considerazione della richiesta pervenuta da parte della Sig.ra Piera Monti, 

la quale chiedeva di far valere un Torneo Polo Pony programmato per fine dicembre 2023 presso la Società Pala Horse, 

quale parte del percorso formativo per l’ottenimento della qualifica di operatore polo pony. In realtà, così come previsto 

dall’art. 651.1 del libro X Formazione Polo le 15 ore di durata del torneo che la sig.ra Monti avrebbe voluto far convalidare 

sono riservate a quadri tecnici preesistenti che prendano parte a stage organizzati dal Dipartimento Polo e tenuti da un 

tecnico federale Polo, se frequentati per un totale di 15 ore. Si conviene che sia una buona iniziativa ma che occorra più 

tempo per dare il giusto risalto e opportunità formative non solo per Istruttori e Tecnici già in attività. Si stabilisce di 

comunicarle che dovrà prendere contatti con il referente alla formazione Sig. Alberto Sanna Randaccio per programmare 

al meglio una eventuale Unità Didattica 1 con le tre giornate previste dedicate alla disciplina del polo; inoltre è auspicabile, 

onde evitare conflitto di interessi, che si individui un luogo diverso nel quale organizzare il corso e comunque non prima 

del prossimo anno. 

Si discute inoltre sulla richiesta di pubblicazione del programma del Trofeo di Polo su una gara che però non risulta 

calendarizzata. Si decide quindi di inoltrarlo nuovamente alla sua attenzione in qualità di referente e non di organizzatrice 

e chiedere il suo nulla osta alla pubblicazione tra le news del sito Fise. 
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 4.  Approvazione bilancio preventivo 2024 

 

Dott. Luigi Angius Revisore, comunica che grazie ad i contributi pubblici il C.R. Sardegna vanta un potenziale pari ad 

otto volte la cifra stanziata dalla Federazione Nazionale evidenziando comunque che tale volume comporta una notevole 

attività contabile gestionale da non sottovalutare.  

Il Presidente comunica il prossimo distaccamento previsto a partire dal 1° gennaio della sezione allevatoriale dall’Agenzia 

Agris e l’istituzione della nuova Agenzia ASVI la quale si occuperà esclusivamente dell’allevamento.  

Si prevede che la nuova agenzia ASVI avrà necessità di un tempo tecnico per la transizione e che sarà necessario stilare 

una nuova convenzione con FISE per la gestione dei contributi previsti. 

Si prevede una programmazione pluriennale che consentirebbe una migliore organizzazione del calendario. 

Il Bilancio Preventivo 2024 così come redatto nella relazione presentata è ritenuto valido. 

Non essendoci domande a riguardo da parte dei Consiglieri e considerato il parere positivo di Dott. Angius si approva 

all’unanimità. 

 

5.  Ratifica delibere d’urgenza 

Il Presidente invita i consiglieri alla lettura delle delibere e a formulare eventuali domande a riguardo. 

Il consigliere Carboni chiede delucidazioni sulla delibera n. 70 (Fiera Cavalli Verona) considerato che la squadra Pony 

non è stata selezionata dal tecnico Annibale Granese e che siano giunte a riguardo alcune lamentele. Il Consigliere Rossi 

discute sul fatto che il contributo anche a titolo individuale sia sempre stato erogato ma il Presidente ribadisce che questo 

è invece erogato sempre in caso di disponibilità di fondi e che non debba essere considerato un fatto scontato. 

Il consigliere Carboni propone l’istituzione di un maggior numero di stage, richiesta avanzata anche dallo stesso tecnico 

Granese e condivisa dal Presidente e Andrea Rossi, il quale esprime il proprio parere sulla necessità di implementare 

anche il settore s.o. cavalli con un maggior numero di iniziative dedicate. Anche il consigliere Serra interviene 

sull’importanza che gli stessi ricoprono dopo l’esperienza favorevole del Summer Camp che ha motivato ed instradato 

un gran numero di giovani cavalieri. 

Relativamente al contributo di cui sopra da assegnare ai cavalieri che partecipano a manifestazioni di interesse federale a 

titolo individuale quali per esempio Piazza di Siena e Fiera Cavalli di Verona, il consigliere Rossi insiste sul fatto che sia 

sempre stato erogato e che non sia corretto non assegnarlo. Il Presidente conclude impegnandosi in occasione delle future 

convocazioni, di indicare che eventuale contributo sarà riconosciuto ed erogato solo in caso di disponibilità finanziaria. 

Per quanto riguarda la delibera n. 82 il consigliere Rossi chiede delucidazioni fornitegli poi dal Presidente, in relazione 

al contributo da assegnare ai partecipanti alla Coppa delle Regioni di Dressage di Cervia. 

Non essendo emersi altri dubbi sulle restanti delibere, queste, dalla n. 13 alla n.84 vengono approvate all’unanimità. 

 

6.  Varie ed eventuali. 

 POLO 

Il Presidente comunica che la Sig.ra Piera Monti referente per il Polo ha richiesto un contributo di partecipazione per tutti 

gli iscritti allo stage organizzato durante il Pony Show dello scorso ottobre, ai quali comunque non era stata addebitata la 

quota del box. Il budget del polo riporta un avanzo di circa € 1.800,00 e lo stage di polo era valido anche quale 

aggiornamento Istruttori. Si riconosce che anche se solitamente la decisione di erogare parte del contributo è a discrezione 

del referente di disciplina, considerato che gli atleti per i quali viene richiesto il contributo sono esclusivamente 13 allievi 

della stessa Monti si rimette la decisione al giudizio del Consiglio, il quale delibera che non essendoci le condizioni non 

si procederà con l’accettazione di quanto richiesto. 

 ENDURANCE 

Il Presidente comunica la recente modifica al Regolamento delle gare del circuito regionale Pony a seguito annullamento 

di molte gare che sarebbero state qualificanti. 

Nel concorso del 3 dicembre u.s. infatti ci sarebbero state molte lamentele sulla scarsa divulgazione del regolamento di 

cui sopra. 

Per poter informare un numero crescente di addetti ai lavori si decide dunque di inviare le prossime comunicazioni via e-

mail alle società in aggiunta all’abituale pubblicazione tra le news del sito. 

 

Non essendoci altro su cui discutere, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 17:45. 

 

Il Presidente 

Stefano Meloni 

La Segretaria 

 Elena Gaspa 

 


